



みずから  
ともに  
せいっぱい

義務教育学校阿仁学園  
令和7年度学校報



# きらり

令和7年7月18日(金)  
NO. 8 文責 校長

## ★★ 森吉山の天然ミスト&天然クーラーでリフレッシュ

7月7日、全校で森吉登山を行いました。おうちの方々も約30名参加してくださいました。当日はゴンドラに乗っている段階から霧で一面が覆われ、まさに「五里霧中」。しかし、登山道は天然ミスト、頂上は天然クーラー状態でしたので、熱中症の心配もなく、気持ちよく登ることができました。山頂からのパノラマ景色はおあずけとなりましたが、可憐な高山植物に心を洗われる場面もたくさんあり、貴重な一日となりました。



ゴンドラで出発！



一息つきながら



山頂到着！



みんなで記念写真

## ★★ バケルの学校～郷土芸能×デジタルアート～

14日、文化庁の事業で、「デジタルアートで体感する郷土芸能の世界」を実施しました。前半は、アイヌの民族芸能を観賞したり、体験したりしました。後半は、オリジナルのお面を作り、それをかぶるとデジタル空間のなまはげが自分と同じ動きをする不思議かつ楽しい体験をしました。



平取アイヌ保存会の皆様



オリジナルのお面が完成



お面をかぶって不思議なデジタルアート体験

## ★★ 吹奏楽コンクール見事金賞！全県へ！

7月5日に県北地区大会が行われ、阿仁学園、森吉中、上小阿仁中が合同で演奏した「水神龍蛙（すいじんりゅうあ）」が、見事金賞を受賞しました。タクトを見つめる真剣なまなざしや、前のめりな姿に、一曲にかける意気込みを感じました。県大会は8月1日、秋田市のミルハスで行われます。





# Topics



## 1学期末PTA



平日にも関わらず多数ご来校いただき、ありがとうございます。

## 語り合う会



3～9年生が「CanDo!!!【感動】」したことを語り合いました。

## クロモジ採取



益田さんのご指導の下、今年もたくさんクロモジが取れました。

## 阿仁合・大阿仁探検



5・6年生が1日かかりで阿仁各所の情報収集をしてきました。

## 壁画修復作業



7～9年生がグラウンド脇の壁画を、鮮やかな色に塗り直しました。

## ジュニア救命講習会



1～4年生は「通報」、5年生以上は「救命」の方法を学びました。

## 通信陸上で阿仁学園が躍動！

男共3000m	栗谷大智	9分17秒86(2)
男共200m	田中嶺羽	25秒31
男共400m	田口珀	58秒42
男共砲丸投	伊藤啓汰	8m97cm(9)
男共四種	梅井冨太郎	1763点(3)
男共四種	高堰佳祐	1499点(4)
女共四種	織田明里	1959点(2)
女共四種	田中来羽	1548点(4)
男共円盤投	高堰佳祐	22m30(4)
男共円盤投	伊藤啓汰	21m13(5)
男共4×100mリレー	冨太郎 嶺羽 佳祐 珀	47秒35

( )は順位

## <今後の主な予定>

- 7月 19日(土) 全県陸上(～21日 雄和)
- 22日(月) 終業式 5時間 部活なし
- 23日(火) 夏季休業(～8/25)
- 26日(土) JA学童野球(～27日 中央公園)
- 8月 1日(金) 吹奏楽県大会(ミルハス)
- 4日(月) 市職場体験(～8日)
- 16日(土) 阿仁の花火大会
- 19日(火) 8年森林交流学习
- 23日(土) ふるさとサミット



私は阿仁学園の開校に関わらせていただいたおかげで、他ではできなかったであろう経験をたくさんさせていただいた。その一つが、校訓を決めるということ。目指す学校の姿を考え、考え、考え抜いてたどり着いたのが「自立共創」。自立した個が自分らしさを発揮しながら、共にによりよい未来を創造する。

7月5日、吹奏楽県北地区大会。ピンと張り詰めた静寂から、一本のタクトで全てが動き出す。ある子は水の流れを奏で、ある子は蛙の鳴き声を表現し、またある子は…25人の心が一つになった「水神龍蛙」。何の涙だろう。目頭が熱くなった。

7月12日、通信陸上競技大会。全県規模の大会だけあって、会場には各校のテントがずらりと並んでいる。さて、うちの学校のテントはどれかな…と見渡していると、「おつかれ～！」

走り終えた選手に向けたテントからのねぎらいの声。すぐに分かった。阿仁学園だ。

吹奏楽には、それぞれパートがあり、陸上にもそれぞれ専門がある。一人一人がその役割を自分らしく果たしながら、共に高め合っている。明日は陸上、その翌週は吹奏楽の県大会。スポーツであれ、音楽であれ、在るべき姿は一緒だ。がんばれ、自立共創の阿仁学園！

